

Isadora Duncan desarrolla un programa de sensibilización sobre vulnerabilidad energética para centros infantiles

La **Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan** desarrolla un proyecto en colaboración con el **Ayuntamiento de León**, con el objetivo principal de **sensibilizar sobre vulnerabilidad energética en hogares de familias con menores en etapa infantil**.



Actualmente, y en base al trabajo desarrollado en nuestro programa *Educación Financiera Familiar y Pobreza Energética*, detectamos la necesidad de intervenir en situaciones de vulnerabilidad energética en hogares desde el primer momento, incluso en prevención (contratación óptima de suministros, información sobre el derecho del bono social, etc.). Es por ello, por lo que tratamos de prevenir situaciones de extremo riesgo, además de intervenir con las que ya son inevitables.

Una de las preguntas que se hacen los colectivos e instituciones que trabajan para erradicar la precariedad energética es si efectivamente se está llegando a todas aquellas personas que se encuentran en esta situación de vulnerabilidad energética, sin presiones sociales como el estigma de la pobreza. Las cifras corroboran que las dimensiones de la problemática no se corresponden con los niveles de detección, y que la precariedad energética afecta cada vez más familias que se encuentran en situaciones de dificultad económica. Esto convierte a la vulnerabilidad energética en un problema relativizado, que tiene consecuencias importantes tanto en el desarrollo de los/as menores que conviven en hogares vulnerables como en el sistema familiar.

Con el fin de **ampliar esta detección** y de **blindar los derechos energéticos de las familias** en cuanto a suministros básicos domésticos, se han implantado distintos protocolos de detección que están en funcionamiento, tanto en el sistema educativo como sanitario. En este caso, la Fundación Isadora Duncan quiere ofrecer **información sobre vulnerabilidad**

energética, así como **dotar de un protocolo de detección temprana** a las guarderías y centros infantiles de la ciudad, que permita descubrir situaciones de vulnerabilidad energética que puedan estar experimentando las familias con menores en etapas infantil.

El pasado 2021 realizamos el proyecto con el objetivo de llegar a los Centros Infantiles públicos de la ciudad y, este año 2022, queremos ampliar la incidencia contando con las guarderías y centros infantiles de régimen privado. De esta manera, completaremos la transmisión de información a las familias, ofreciendo un **punto de contacto** al que acudir en caso de que se encuentren en situación de vulnerabilidad energética para valorar las posibles respuestas, así como a los/as profesionales que trabajan con menores, ofreciendo **herramientas para la detección temprana** de esta problemática e **información sobre la vulnerabilidad energética**, sus causas y consecuencias en el desarrollo de los/as menores y en la vida familiar.

El proyecto continúa en marcha actualmente, estando disponibles para solventar cualquier duda al respecto y ofrecer más información, con la intención de incorporar todas las visiones y opiniones profesionales posibles respecto al objetivo fundamental y a las acciones propuestas.

Contacto à mail: tania@isadoraduncan.es / Tfno.: 987 261 449

Artículo original: Isadora Duncan desarrolla su programa de sensibilización sobre vulnerabilidad energética para centros infantiles, en colaboración con el Ayuntamiento de León [Isadora Duncan desarrolla su programa de sensibilización sobre vulnerabilidad energética para centros infantiles, en colaboración con el Ayuntamiento de León](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)